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TRANSPORTE Ayer se produjo un nuevo paro

Losempleados
deComesculpan
alaJuntadel
conflido
Elcomité quiere que
rescinda el contrato a la

empresa por "incumplir
la normativa legal"

La plantilla retomará las
protestas el2 de marzo
y llevará a cabo uoa
huelga el día 7

INFORMACiÓN
CÁDIZ

El conflicto de Comes continúa
sin visos de solucionarse a cono

plazo. Los trab'!iadores volvieron
.asecundarayermasivamenteun
nuevo paro parcial, que dejó sin
autobuses a lapoblación entre las
6.30y9;30 horas ydesde las 18.00
hasta las21.30 horas.

Rotas por completo las nego-
ciaciones con la.compañía, la re-
novación de! convenio colectivo
se aventura lejana. Así lo recono-
ce e!propio director generaJ,Ju-
lio AIvarez, quien a estas alturas
yase da por satisfecho con que no
se registren incidentes. Ayer,des-
de luego, no se produjo ninguno
durante lajornada. Pero la posi-
bilidad de retomar las conversa-
ciones se antoja dificil, en tanto
que ninguna de.1aspanes se atie-
ne a ceder en sus pretensiones.

El comité de empresa, por su
parte, ha optado por cambiar e!
blanco de sus críticas. Ahora acu-
sa directamente a laJunta de An-
dalucía de "favorecer" a la em-
presa y le exige que rescinda e!

contrato con ella, retirán<lole las
lfueas concedidas "si no aplica la
ley yno presta el servicio".

Los sindicatos lamentaron ayer
que, a pesar de los próximos pa-
ros parciales convocados para el

. 2 de marzo y la huelga de 24 ho-
ras prevista para e! día 7, la Ad-
ministración autonómica no
adopte ninguna medida contra
Comes y "ledeje qúe siga sin apli-
car la normativa adscrita desde
Bruselas sobre seguridad yjorna-
das de trabajo".

En cualquier caso, elcomité ad-
virtióque la plantilla "iráalahuel-
ga hasta que exista otro convenio
colectivo" yvolvió a recordar que
su principal reivindicación radi-
ca en "laseguridad de los emple-
ados y la ciudadanía'~.

SUBVENCIONESYPRESIONES
Asimismo, criticó de nuevo a la
Junta por el hecho de subvencio-
nar a la empresa "con cantidades
millonarias de dinero público" y
a cambio, no le requiera como
contrapartida la prestación de!
servicio "ante lasincontables huel-
gas convocadas por el personal".

Elcomité señaló que espera que
las "presiones" que puedan estar
ejerciendo las patronales de! sec-
tor -Asintra,Fandabus yFenebus-
para que no se firme e! convenio
"no lasestén considerando", pues
más tarde o más temprano "tie-
nen que acatar la ley".

Lo que es'"inadmisible", aña-
dieron los representantes sindi-
cales,es que laAdministración au-
tonómica"pIl>longue la agonía y
no exista la prestación de! servi-
cio a los ciudadanos".

mformaóón
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LABORAL Dicen que no se cumple el acuerdo

Laplantilla de Aguas
de Cádiziráa lahuelga
el próximo 7 de marzo

(ATAZAMBRANO

Los trabajadores de Aguas de Cádiz secundarán un paro laboral.

INFORMACiÓN
CÁDIZ

Los trabajadores de Aguas de Cá-
diz secundarán un paro comple-
to e! próximo viernes 7 de marzo
para protestar así por los "reite-
rados incumplimientos del con-
venio colectivo por parte de la em-
presa municipal".

En concreto, el comité denun-
cia la ausencia de equiparación
salarial entre e! personal opera-
rio y el administrativo cuando, se-
gún asegura, esta medida se re-
coge en la cláusula adicional sex-

ta del acuerdo y se haría efec-
tiva a partir de enero de 2008.

Otro de los motivos que ha
llevado a los empleados a con-
vocar esta jornada de huelga
es la"faltade información" por
parte de la dirección. A esteres-
pecto, los sindicatos acusan a
los responsables de no dar
cuenta de asuntos como la evo-
lució n económica de la em-
presa, las cuentas de resulta-
dos, las contrataciones o ceses
temporales y la reestructura-
ción de la plantilla.

--
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AYUNTAMIENTO

Los laborales
dan el visto
buenoal
convenio
colectivo

INFORMACiÓN
CÁDIZ

El comité de empresadelAyun-
tamiento de Cádiz celebró en

el dia de ayer una asamblea ge-
neral de trabajadores, donde
se planteó la aprobación del
preacuerdo referente al nue-
vo convenio colectivo, que re-
cibió el visto bueno de la tota-
lidad de la plantilla,

Según explicaron los sindi-
catos en un comunicado en-

viado a este periódico, el acuer-
do alcanzado recoge, entre
otras cuestiones: la culmina-

ción del proceso de recaJifica-
ción de! personal; la creación
de niveles en e! grupo c,. e! au-
mento del fondo de las pen-
siones; incentivación de la ju-
bilación anticipada; valoración
de los descansos especiales (fes-
tivos y domingos); adaptación
en aspectos sociales del Esta-
tuto del Empleado Público y
Plan Concilia, etc.

En lo concerniente alacues-
tión salarial, el comité mani-
fiesta que "ha conseguido ga-
rantizar a todo nuestro colec-

tivo el mantenimiento del po-
der adquisitivo"

AGRADECIMIENTO

Asimismo, los sindicatos su-
brayan que la culminación de
este acuerdo, que ya llevaba
más de un año de retraso, se ha
visto favorecida por la I)egada
del nuevo concejal del Area de
Personal,José BIasFemández,
lo que ha permitido -según 50s-
tienen- "normalizar la nego-
ciación ye!diálogo que no exis-
tía con e! anterior edil".

De esta forma, el comité re-
calcó el hecho de que, final-
mente, se haya cumplido el
compromiso de! delegado ac-
tual de llegar a un acuerdo an-
tes del mes de febrero.

DELITOLos presuntos autores residen en la localidad sevillana y llegaron a ,Cádizpara disfrutar del Carnaval

LaPolicíadetiene a cuatrojóvenes
de Utrerapor robar en seis vehículos
INFORMACIÓN

CÁDIZ .
Funcionarios adscritos al Grupo
Primero de Delincuencia Urba-
na, pertenecientes a la Brigada
ProvinciáJ'de Policía Judicial. <lQ
la Comisaría de Cádiz,detuvieron
en plenos carnaValesa<:uatroper-
sonas por su presunta participa-
ción en variosdelitos de robo con
fuerza.

Durante la mañ¡d¡a de! Sábado
de Piñata setiene conocimiento,
por medio de distintas denuncias
y por avisosa la saJadel 091, que
en el interior del parking de! Cam-
po del Sur, peneneciente ala em-
presa Emasa, se encontraban va-

rios vehículos con síntomas de ha-
ber sido forzados y que presenta-
ban su interior revuelto.

Funcionarios adscritos al gru-
po investigador realizan las pri-
meras indagaciones, desplazán-
dose hasta el lugar donde com-
probaron cómo efectivamente
hasta seis vehículos estacionados
en dicho parking se encontraban
con evidentes signos de haber sido .

forzados, como fractura de ven-
tanillas y desplazamiento de los
marcos de laspuenas, ye!interior
desordenado. Los funcionarios
avisaron a los propietarios de di-
chos vehículos para que realiza-
ran un recuento pormenorizado

de los daños causadosyde losefec-
tos sustraídos.

Tras las oponunas gestiones se
procede a la detención de cuatro
jóvenes residentes en la localidad
sevillana de Utrera, quienes la no-
che de los hechos se desplazaron
hasta Cádiz para disftutar de! Car-
naval yaprovechando su regreso,
ya que e! vehículo en el que lle-
garon lo tenían aparcado en el
mismo parking, para forzar, pre-
suntamente, hasta seis vehículos
yproceder ala snstracción de efec-
.tos.Los detenidossonFJ.D.G., de
24 años, con dos detenciones an-
teriores; M.S.N.A, de 25 años,
M.RC., de 27, yj,FAP, de 25. Uno de 105vehlcul05 que fueron presuntamente forzados por los jóvenes.
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Laplantilla de
Delphi renueva
su unión ante la
"fase más difícil"
Centenares de ex trabajadores se
concentraron ayer en la planta al
cumplirse un año del anuncio del cierre

tre el Ejecutivo regional y los sin-
dicatos. Después de dos periodos
de cursos de conocimientos gene-
rales y profesionales, más de
1.800 ex operarios de la plantilla
de Delphi y de las subcontratas
prevén iniciar en marzo la forma-
ción específica orientada al pues-
to de trabqjo y la empresa en la
que continuarán su vida laboral.

La concentración duró algo
más de una hora y se celebró sin
más sobresaltos que los abrazos
entre ex compañeros y las sonri-
sas entrecortadas por los recuer-
dos de la vida en la fábrica. Pero el
sentimiento mayoritario fue el de
incertidumbre, tal y como expre-
saron los trabajadores que, como
Javier Barquín, desconococen cu-
ál es su futuro inmediato y si los
anuncios de nuevas empresas no
forman parte de una estrategia
política ante las elecciones auto-
nómicas y nacionales del próxi-
mo 9 de marzo, Al menos, la sen-
sación generalizada es que en es-
te tiempo la Junta ha cumplido
los compromisos adquiridos
(análisis individualizado de cada
ex empleado, formación y bús-
queda de inversiones). "Hasta
ahora no nos ha defraudado",
sentencia Pedro Pajuela.

B. Revilla / PUERTO REAL

Hace un año que su vida dio un
vuelco radical e inesperado.
1.600 realidades individuales
fueron anuladas de golpe para
dar paso a una sola: el grupo de
afectados por el anuncio de cierre
de la fábrica de Delphi. Ayer cen-
tenares de ellos renovaron esos
votos de unión en una concentra-
ción espontánea a las puertas de
la planta que tuvo dos finalida-
des: el reencuentro y la muestra
de fuerza ante "la fase más difícil"

del proceso, las recolocaciones.
Fue una "conmemoración sim-

bólica" que no partió de los sindi-
catos, sino a iniciativa de los pro-
pios ex empleados de la planta
puertorrealeña. Para la mayoria
se trató de una oporrunidad para
volver a ver a antiguos compañe-
ros de trabajo y, también, de lu-
cha laboral, pero para todos fue
una oportunidad para "recordar"
al Gobierno y a la Junta de Anda-
lucía que siguen "pendientes de
serrecolocados".

y es que el aniversario del
anuncio de la marcha de la multi-
nacional coincide con la tercera
fase del proceso de formación y
reinserción laboral diseñado en-

BO"A BEN'UMEaA

Los trabajadores se reencontraron en la planta seis meses después de su salida,

VAI.ORACIONES

Eduardo Jiménez
Fernández destaca la "fortalezar,

de la Junta en el proceso
EXOPERARIODE lA PLANTA 41

"Se están cumpliendo los
acuerdos pero ahora que-
da la parte más dificil, que
es recolocarnos"

jero de Empleo afirmó no tener
"motivos para dudar" de las em-
presas del Grupo Aurantia que
quieren instalarse en Puerto Re-
al. Anteriormente, Barroso, ade-

más de asegurar que ninguna
compañía se ha dirigido al Con-
sistorio para iniciar su actividad
en la localidad, se refirió a Fer-

nández como un «tonto útil para
los intereses del PSOE>,.

Por su parte, el parlamentario
andaluz de IU por Cádiz, Ignacio
Garcia, también se expresó en el
mismo sentido y consideró que
los anuncios de la Junta sobre

las nuevas empresas de la Bahía
«no tienen ninguna credibilidad»
hasta que comparezcan «los
ocho presidentes o gerentes» de
las citadas industrias y digan
«que se van a instalar".

El consejero de Empleo, Antonio
Femández, aseguró que el Go-
bierno andaluz ha demostrado
su "fortaleza" en el año transcu-
rrido desde el anuncio de cierre

de Delphi porque ha "transfor-
mado en una oportunidad esa
coyuntura", Cuestionado por las
declaraciones del alcalde de

Puerto Real, José Antonio Barro-
so (lU), que afirmó que el Ayun-
tamiento no ha recibido peticio-
nes de ninguna empresa para
instalarse en el municipio, Fer-
nández aseguró que "no va a du-
dar" de lo que diga Barroso pero
recordó que durante la crisis de
astilleros, abogó por que "los
barcos militares no vinieran y se
fueran a Ferrol, cuando sin esa
actividad militar no se habrían
salvado". En esta línea, el conse-

Javier Barquín
EXOPERARIODE lA PLANTA 41

"No tenemos claro qué
haremos en marzo y no
sabemos si las elecciones
enmascaran la realidad"

Pedro Pajuela
EXEMPLEADO DE MANTENIMIENTO

"la Juntanonoshade-
fraudado hasta ahora
pero tenemos algo de in-
certidumbre"

Trabajo investiga la
muerte de un obrero en el

¡muelle de la Cabezuela
I

"rí;r

El consejero de Empleo llama

a empresas y trabajadores a

extremar la seguridad

trabajaba en la construcción del
tejado de una nave de la empresa
Almasur (Almacenes Maritimos
del Sur).

"Estamos ante un elemento
confuso porque no sabemos aún
si el accidente fue causa de una
imprudencia o de la inexistencia
de medidas de seguridad por par-
te de la empresa", dijo el conseje-
ro. "No obstante, en 2008 se está
registrando una menor siniestra-
lidad laboral que el año pasado",
añadió.

Ante esta nueva tragedia labo-
ral, el consejero de Empleo hizo
un llamamiento a empresas y tra-
bajadores para que extremen las
medidas de seguridad.

""~\. .. Redacción/ CÁOIZ

Antonio Fernández, titular de
la Consejeria de Empleo de la
Junta de Andalucía, informó
ayer de que la Inspección de
Trabajo, dependiente del Mi-
nisterio del ramo, investiga las
causas de la muerte, el pasado
jueves, de un obrero en el mue-
lle de La Cabezuela, en Puerto
Real.

El fallecido tenia 30 años,
era natural de Córdoba y cayó
de 25 metros de altura cuando

Láh~elga paraliza la actividad municipal polichera
. La práctica totalidad de la plantilla municipal de
Puerto Serrano secundó ayer la huelga convocada
por UGT en protesta por que el Ayuntamiento go-
bernado por IU todavía adeuda los salarios corres-

pon dientes al mes de enero pasado. En la Casa Con-
sistorial apenas hubo tres trabajadores cubriendo
los servicios mínimos, de una plantilla de más de
130 empleados. Enlafoto, la plaza, desierta.
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Otro parque eólico en Medina

megavatios, en el término citado
municipal de Medina Sidonia.

Posteriormente el 11 de sep-
tiembre, el expediente del pro-
yecto eólico fue sometido, por el
procedimiento de urgencia, a in-
formación pública, dándose tras

la cual sólo una alegación a ma-
nos de Francisco Granado Díaz,
ecónomo diocesano y adminis"
trador general de los Bienes del
Obispado de Cádiz y Ceuta,
quien, en sintesis, mostró "su dis-
conformidad en la declaración

de utilidad pública y consiguien-
te expropiación forzosa de la fin-
ca propiedad de este Obispado
de Cádiz, sita en Medina Sidonia,
Polígono 33, Parcela 2 del Paraje
La Catalana porque el tratamien-
to que reciben los propietarios de

las fincas en las que se van a si-
tuar los aerogeneradores es des-
proporcionadamente más venta-
josa que la de aquellos en los que
se les expropia por la necesidad
de establecer una servidumbre
de paso, como es el caso del Obis-
pado", añadiendo que "tan nece-
sario es la instalación del aeroge-
nerador, como la servidumbre de
paso".

Este nuevo parque eólico con-
sagra la Janda como la comarca
donde en los últimos años se han
instalado más aerogeneradores.

La nueva planta de 'La Zorrera' tendrá una potencia de 38 megavatios

r

A.J. Candón; MEDINA SIDONIA

La Dirección General de Indus-
tria, Energía y Minas, organismo
dependiente de la Junta de An-
dalucía, ha dado luz verde a la
instalación de un parque eólico
en el término municipal de Medi-
na Sidonia y más concretamente
en la finca La Zorrera en la carre-
tera que une el municipio asido-
nense con el de Alcalá de los Ga-
zules.

Este parque eólico cuenta con
elvisto bueno del Consistorio asi-
donense, ya que no presentó nin-
guna alegación tras el periodo
obligatorio de exposición públi-
ca del citado proyecto, denomi-
nado Zorrera, que ha sido auspi-
ciado por Roland J. Bettscheider,
en nombre y representación de
P&TTecnología Iber, S.L.U..

En un documento presentado
antes las administraciones nece-
sarias solicitó, con fecha 26 de ju-
nio de 2007, la declaración de
utilidad pública para la instala-
ción del parque eólico Zorrera,
con una potencia instalada de 38

Hoy se celebran
unas jornadas
sobre la Ley de
Educación
en Rota
Elconsejero de Educación

inaugurará el encuentro en el

que participarán las Apas

RedacciónI CÁDIZ

La Confederación Andaluza de
Asociaciones de Madres y Padres
del Alumnado por la Escuela Públi-
ca (Codapa) y la Federación de
Apas de Cádiz (Fedapa), celebran
durante hoy y mañana en el Hotel
Playa Ballena de Rota unas jorna-
das formativas sobre la Ley de Edu-
cación de Andalucía.

En ellas intervendrán, entre

otros, el consejero de Educación,
Sebastián Cano Fernández, y la di-
rectora general de Participación y
Solidatidad en la Educación, Mer-
cedes González Fontádez..)

En la inauguración de esrt.s jor-
nadas a las 10.30 horas también es-

tarán presente~. Matio García, pre-
sidente deFapa Cádiz, pertenecien-
te a Fedapa; Pilar Triguero viliéá-
les, presidenta de Codapa; Manuel
Brenes Rivas, delegado provincial
de Educación de Cádiz; María Eva

Corrales, ptimer t~ente de alcal-
de delAyunl'BInienfo de Rota.

A continuación, será el propio
consejero el encargado de la ptime-
ra ponencia. Yapor la tarde la direc-
tora general Mercedes González
tratará la atención a la diversidad
en el sistema.

por sólo

,9

Diario de Cádiz te ofrece "El metodo del bienestar",
una colección de 8 DVD's con la mejor guía

para principiantes en Pilates,Yoga, Bodyforming...
Consíguelos cada sábado

por sólo 1.95€ al comprar tu diario.

DECADIZ

Más tuyo imposible
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GESTiÓNPuyana señala que trab<yará para mejorar los resultados el año próximo

Fiestascalificade"positivo"
elbalancedelcarnaval'roteño
ElAyuntamiento
reconoce la labor de los
grupos carnavalescos
de la ciudad

Eldelegado destaca el
papel desempeñado
por las dos sirenas de
los carnavales

NOEMI PRATS
ROTA'

El delegado de Fiestas, Ismael Pu-
yana, se ha mostrado "satisfecho"
por el resultado con ,elque se ha
desarrollado el programa de ac-
tos del carnaval de Rota y así lo
manifestó en la rueda de prensa
que ofreció para hacer un balan-
ce de estas fiestas locales, que se
iniciaron con el acto homenaje a
los carnavaleros Antonio García
Torres yaAntonio Santos García
ysu coro La Gatedra~primer pre-
mio del Concurso del Gran Tea-
tro Falla,

Puyana destacó el acto de la co-
ronación de la Sirena del Carna-
val, tanto la adulta como la infan-
til y felicitó a todas las participan-
tes por el "magnífico papel de-
sempeñado representando a lalo-
calidad" ,

Uno de los aciertos de esta edi-
ción del carnaval ha sido, para el
delegado de Fiestas,la nueva car-
pa instalada en la plazade La Can-
tera, con la que se ha logrado el
o~etivo de aumentar elaforo para
hacer aún más participativos los
actos desarrollados en ella.

De hecho, una de las peculia.
ridades de esta nueva instalación
ha sido su posibilidad de abrirla
cada vezque el clima lo permitía,
dando mayor cabida,

Ismael Puyana desgranó los ac-
tos que se llevaron a cabo como
la edición conjunta de los prego-
nes de Manuel Domínguez Bar-
ba, BarrilEte,y de Rafael Chacón
Pozo, Ala que le siguió otra de las
novedades de este año, la fasepre-
liminar del festival carnavalesco,

I
!

'NfO'MAC'ON

Las cabalgatas que desfilaron por la ciudad roteña fueron uno de los mejores atractivos para los ciudadanos.

Una novedad con la que se el
Consistorio pretendía acortar la
duración del festival,a la vezque
incentivar a las agrupaciones lo-
cales impulsando su esfuerzo ysu-
peración.

Las propias agrupaciones se
convirtieron en jurado y selec-
cionaron a los cuatro ganadores
que recibieron diferentes premios
económicos, los cuales incluso se
vieron incrementados sobre los
previstos inicialmente.

UNAGRANFIESTA
El Gran Festival Carnavalesco del

pasado jueves contó con la venta-
ja de no alargarse demasiado en
día laborable y adémás, gracias a
la carpa, fueron menos los que se
quedaron sin poder asistir.

El baile de disfraces, "con una
carpa a reventar", según explicó

el delegado, "nos da una idea de
que la gente participa yapoya las
actividades que se les plantean",

La otra gran novedad, El ca-
rrusel de coros de la plaza de Es-
paña, también fue un éxito de pú-
blico, aunque en este caso, Isma-
el Puyana ha reconocido que "es
necesario mejoraryorganizarmás
los horarios para que el público
disfruté de la degustación gastro-
nómica al mismo tiempo que los
coros".

Las actuaciones en la plaza San
Roque se desarrollaron "con toda
normalidad"yuna vezmás lacar-
pa se llenó conla fiesta de carna-
valorganizada el sábado parla no-
che, demostrando así que "han
disfrutado Yhan entendido nues-
tro esfuerzo", apuntó Puyana.

Por último, el delegado de Fies-
tas destacó la presencia en la gran

cabalgata del humor, de las aso-
ciaciones de madres ypadres de
alumnos de todos los colegios de
Rota, que son ya una aportación
imprescindible en la fiesta.

TODO UN ÉXITO

El delegado de Fiestas agradeció
su participación a todas las agru-
paciones, a las sirenas y ninfas, al
jurado formado por represen-
tantes del Carnaval, al Consejo
Sectorial de Fiestas, a las peñas y
entidades que organizan sus pro-
pios eventos, así como al prego-
nero ysu coro, a Rafael Chacón y
a BaT'T'Íkte,al autor del cartel ya los
homenajeados.

Ismael Puyanaaseguró que des-
de la Delegación de Fiestassegui-
rán trab'!iando para que estas fies-
tas sean cada vezmás "importan-
tes ygrandes",

..
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AYUNTAMIENTO

Cobran2,6
millones de.
euros de
impuestos no
pagados .'-

N.P.
ROTA

Las gestiones del Organismo
Autónomo de Recaudación
empiezan a dar resultados, tal
ycomo explicó la teniente de
alcalde delegada de Hacien-
da, Montemayor Laynezde los
Santos, anunciando que du-
rante el pasado año este orga-
nismo ~onsiguió ingresar en
las arcas municipales la canti-
dad de 2.617,926 euros a tra-
vés de la recaudación ejecuti-
va,es decir,del cobro de losre-
cibos que los ciudadanos han
dejado de pagar en el perío-
do voluntario yque se han es-
tado reclamando alosvecinos
del municipio,

Estosdatos,que fueron pre-
sentados ante el Consejo Rec-
tor del Organismo de Recau-
dación reunido el pasado lu-
nes, son para la responsable
municipal de Hacienda "re-
sultado de lasgestionesde este
organismo municipal" que se
creó en la legislatura pasada,
en la que tal y como apuntó,
también se mejoraron las ofi-
cinas municipales, y se reali-
zaron convenios con entida-
des bancarias para elcobro de
los tributos.

MoxÍtemayor Laynez seña-
ló que la recaudación ejecuti-
va de este año supera en cer-
ca de un millón de euros los
resultados obtenidos en el año
2006, "cuando ya se alcanza-
ron importantes logros" en
este apartado.

En este punto, la delegada
de Hacienda, Montemayor
Laynez, que indicó que la in-
tención de todas estas gestio-
nes pasa por que todos los ciu-
dadanos paguen sus impues-
tos, explicó que la diferencia
entre ambos años se centra en
la ejecutiva, ya que la recau-
dación voluntaria, es decir, la
que corresponde al pago de
los impuestos que la gran ma-
yoría de los ciudadanos en el
período voluntario, es similar
en ambos años,

TURISMO El responsable municipal busca mejorar la infraestructura playera del municipio de Rota

Alcedo visita la XXXIIedición de
Expoplayas cel,ebrada en Málaga
N.P.
ROTA

Con laintención de continuar me-
jorando e innovando aspectos de
lasplayasylos serviciosque en ella
se ofrecen, el teniente de alcalde
delegado de Playas del Ayunta-
miento roteño, Antonio Alcedo
González, participó en la XXXII
Exposición de Hostelería y Artí-
culos de Playas, Expaplayas2008,
que se celebraba en la localidad

malagueña .de Torremolinos.
En su visita, Antonio Alcedo

pudo compartir impresiones so-
bre las necesidades de las playas
con la viceconsejera de Turismo,
Ana Gómez, así como con el al-
calde de Torremolinos, Pedro Fer-
nández. Alcedo, que estuvo acom-
pañado por el técnico de playas
de la Mancomunidad de Munici-
pios del Bajo Guadalquivir,Juan
Manuel Garda, así como con la

coordinadora municipal de Pla-
yas, Carmen García. Pudo cono-
c:era través de esta feria aquellos
artículos y servicios que pueden
resultar interesantes para mejo-
rar y incrementar más, el ya alto
nivel de calidad de las playas ro-
teñas.

En este sentido, hizo especial
hincapié en un nuevo servicio de
sombrillas y sillascuyaaplicación.
podría estudiarse parala playa de Visita de Alcedo a la exposición.

la CostiIIa.De la misma forma, el
delegado también se interesó en-
tre otros aspectos por las plata-
formas de materiales reciclados,

BUENA CALIDAD PARA PlAYAS

Antonio Alcedo destacó la im-
portancia de buscar nuevas alter-
nativas y de mantener y mejorar
si cabe la calidad en los servicios
de nuestras playas, una calidad
que se ve refrendada por las nu-
merosas certificaciones con las
que destaca nuestro litoral.

En esta edición, Expaplayas, .
agrupó a más de 2.500 actividades
empresariales, como restaurantes
de playas, chiringuitos, quioscos,
instalaciones de hamacas, zonas
náuticas y deportivas.

-
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ROTA

La OficinadeRecaudación
cob.ra2,6 millonesdeeurosde
impuestosnopagados
Ladelegada de Hacienda destaca que este resultado es
frutode lagestión del organismoautónomo

P.A/ LA VOZ ROTA

Las gestiones del Organismo Autó-
nomo de Recaudación empiezan a
dar resultados. Asi lo anunció la
delegada de Hacienda, Montema-
yor Laynezde los Santos,que mani-
festó que durante el pasado año el
Organismo Autónomo de Recau-
dación consiguió ingresar en las
arcas municipales la cantidad de
2.617.926euros a través de la recau-
dación ejecutiva,«esdecir;de!cobro
de los recibos que los ciudadanos
han dejado de pagar en el periodo
voluntarioy que se han estadorecla-
mando a los vecinos».

Estos datos, que fueron presen-
tados ante el Consejo Rector del
Organismo de Recaudación, son
para la responsable municipal de
Hacienda (<resultadode las gestio-

DATOS. Los resultados fueron pres!!ntados ante el Consejo Rector.

nes de este organismo municipal
que se creó en la legislatura pasa-
da, en la que también se mejoraron
las oficinas millÚcipales,y Sereali-
zaron convenios con entidades ban-
carias para e!cobrode los tributos».

Laynez señaló que la recaudación
ejecutiva de este año supera en cer-
ca de un millón de euros los resul-

, tactos obtenidos en el 2006, «cuando
ya se alcanzaron importantes logros
en este apartadm>. En este punto, la

delegada de Hacienda, que indicó
que la intención de todas estas ges-
tiones pasa por que todos los ciu-
dadanos paguen sus impuestos,
explicó que la diferencia entre
ambos años se centra en la ejecuti-
va, ya que la recaudación volunta-
ria es similar en ambos años.

Montemayor Laynezexplicóque
durante los años 2003al '2ffi7,Ysobre
todo los dos primeros años, «~ste
equipo de Gobierno fue valiente a
la hora de prescribir y dar de baja
a todos aquellos recibos sobre los
que no se habla realizado ningUna
gestión para reclamarlos y cobrar-
los, dándose en bajas colectivas la
cantidad de 2.288.586euros».

Asi, ha sido en el 2007.cuando,
según la delegada de Hacienda,
se ha empezado a ver los resulta.
dos reales de la gestión de la
recaudación. «Unos resultados
que ya en elprimer semestre cífta.
ban la recaudación ejecutiva en
1.218.000euros», manifestó la edil.

Finalmente, la delegada de
Hacienda agradeció la labor de
los trabajadores y funcionarios
«que con su trabajo y buen hacer
han contribuido a que desde la
Oficina de Recaudación se haya
conseguido cobrar en la ejecuti-
va más de 2,6millones' de euros,
una cantidad de dinero real ya
que en. ella no se incluyen los
ingresos del lBl de la Base
Naval».

SANLÚC~R

Losserviciosdelimpiezaya
cuentanconlanuevamaquinaria

P. ALÁEZ SANLÚCAR

Sanlúcar ya cuenta con nueva
maquinaria para adecentar sus
calles. Se trata de una retrocarga-
dora con un motor de baja emisión
de humos, una barredora con dos
cepillos laterales, uno frontal y un
tanque con capacidad para 700
litros de agua, y otra barredora con
un tanque de 250litros y dos cepi-
llos laterales, que fueron presen-

tadas ayer por la alcaldesa de la
localidad, Irene Garcia. «Fruto de
las gestiones y del buen entendi-
miento con la Diputación Provin-
cial de Cádiz, el Ayuntamiento ha
podido adquirir tres nuevos vehi-
culos de limpieza sin coste alguno
para los sanluqueños», manifestó
Garcia.

La Diputación, gracias al con-
venio firmado con el Ayunta-
miento, sufraga los 22p.000euros

que suponen e!arrendamiento a la
empresa Movicontex-Licua de la
retrocargadora y las dos barredo-
ras de última generación que se
verán trabajando a partir de hoy
por las calles de Sanlúcar.

lrene Garcia explicó que estos
nuevos vehiculos, junto alas bri-
gadas de barrio y al plan de cho-
que emprendido en todas las
barriadas, (<vana cumplir un papel
esencial en la limpieza de Sanlú-
car».En este sentido, señaló que la
retrocargadora <<seráespecialmente
útil para adecentar caminos rura-
les y grandes acumulaciones de
basuras en momentos determina-
dos y para cubrir una parte esen-

cial de la limpieza de las playas».
Por otra parte, la alcaldesa recal-

có el trabajo que se realizará con
las dos barredoras, «que permiti-
rán la limpieza de toda la ciudad
desde las zonas más angostas a las
grandes avenidaS y plazas».

Finalmente, la regidora sanlu-
queña manifestó que para aprove-
char al máximo las prestaciones
de los nuevos vehiculos, el equipo
de Gobierno ha elaborado «un
calendario de actuaciones amplio,
con turnos, para que durante la
mayor parte deldia se trabaje en
la limpieza de las callesy se llegue,
desde el centro a la periferia, a
todos los puntos de SanlúC3.r».

ElConsistorio
prepara
actividades
variadasparael
DíadeAndalucía

P" A. ROTA

El Consistorio de Rota pre-
sentó un variado programa
de actividades para el Día de
Andalucia. A pesar de que
este año no habrá ninguna
inauguración, al coincidir
con la campaña electoral,
todas las plazas del casco his-
tórico contarán con alguna
actividad.

La delegación de Cultura
celebrará un espectáculo fla-
mencO a cargo de Ezequiel
Benitez, que servirá además
para recordar él primer ani-
versario del auditorio alcal-
de Felipe Benítez y la dele-
gación de Educación, llevará
a los diferentes concejales que
componen la Corporación
Municipal, a los centros edu-
cativos de la localidad para
celebrar esta fiesta.

Pasa calles

El delegado de Fiestas, lsma-
el puyana indicó que, como
viene siendo habitual, en
colaboración con la Asocia-
ción de Caballistas La Posa-
da se realizará un pasacalles
que partirá a las once de la
mañana del polígono indus-
trial para recorrer diversas
calles de la localidad roteña
hasta llegap a la plaza de
Andalucia y desde allí ir
hacia la explanada de la esta-
ción.

La plaza de La Cantera
acogerá desde ese dia y has-
ta el próximo 2 de marzo una
Muestra de Artesania orga-
nizada desde la delegación de
Comercio.

Por su parte, Fiestas desa-
rrollará en La Merced un des-
file de Moda Flamenca en el
que participará Modas Mer-
che y Lluyot.
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Aula Cofrade La VOZ
Lunes 25 de febrero a las 20:30 horas, en el Casino Jerezano

Mesa/redonda
Don Andrés Luis Cañadas
Periodista

A la finalización del acto se servirá una copa de jerez-
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